## Conferencia sobre el Marqués de Magnanne

**CANADA** - El sábado 21 de mayo de 2022 tuvo lugar el encuentro mensual de los asociados laicos del Santuario María Reina de los Corazones, al que se unieron por primera vez los asociados de Ottawa. En esta ocasión, el Sr. Jean Plamondon, amigo de la Sabiduría, vestido con un traje de época, vino a presentarnos, con pasión, al marqués de Magnanne, amigo y discípulo del Padre de Montfort.

Indicó las etapas fundamentales de su vida y su papel como laico ante el Padre de Montfort.

El Sr. Plamondon habló de las numerosas cualidades del Marqués de Magnanne: su piedad, su gran generosidad hacia los pobres, su humildad, su magnanimidad, su buen humor, su sentido de la justicia y de la verdad.



Como no podía ejercer el ministerio de la Palabra, siendo laico, comenzó a escribir pequeños libritos de devoción. Su obra principal fue La verdadera grandeza del alma.

Hemos apreciado mucho esta presentación dinámica, con el apoyo visual destacando el recorrido edificante de este laico comprometido. Esta conferencia se entrecortó con un momento de intercambios en pequeños grupos, animado por la esposa del Sr. Plamondon y al final de la conferencia, Jean respondió a las preguntas de los asociados. iQué testimonio de vida inspirador para nosotros, asociados(es) laicos Montfortains, nos ofrece este marqués de Magnanne!

Lise Lamy associée